

Schüler helfen Flutopfern

Matzenbergschule spendet für Sri Lanka

Die Förderschule Matzenberg unterstützt mit einer Spende von 400 Euro das Engagement des „Vereins zur Förderung und Unterstützung der Flutopfer in Galle (Sri Lanka)“.

Während des Schulfestes wurde am Samstag der Scheck an die Vorsitzende des Vereins Anneliese Woll übergeben. Förder-schule-Konrektorin Ulrike Hügel informierte auch die Gäste des Festes über die Spendenaktion, die seit Anfang des Jahres in der Schule stattfand. So haben die Schüler im Hauswirtschaftsunterricht spezielle „Matzenburger“ hergestellt und diese in den Pausen zum Kauf angeboten. Auch der Verkauf von belegten Brötchen, Würstchen und T-Shirts brachten Einnahmen. Darüber hinaus wurde



Anneliese Woll (links) übernahm den Spendenscheck von Lehrer Jerome Lebailly und Konrektorin Ulrike Hügel. (Foto: Scharf)

ein Fußballturnier zu Gunsten des Flutopfer-Vereins wurde organisiert. Zusammen mit den Einnahmen der Schülerzeitung,

konnten Lehrer Jerome Lebailly und Konrektorin Ulrike Hügel am Samstag die Spendesumme an den Verein überreichen. (nsf)

16.7.2005